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der Abgeordneten Mag. Guggenberger 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Sportplatz der Pontlatz-Kaserne in Landeck 

Aufgrund der topographischen Verhältnisse in Landeck herrscht ein großer Mangel an 

ebenen, verbaubaren Flächen, der der notwendigen Errichtung eines zweiten Sportplatzes 

entgegensteht. 

Es liegt daher für die Stadtgemeinde Landeck der Wunsch nahe, den Sportplatz der Pontlatz

Kaserne dauerhaft nutzen zu können. Dieses Anliegen wird von allen im Gemeinderat 

vertretenen politischen Gruppierungen einhellig unterstützt. 

Wie der in Landeck wohnhafte Anfragesteller aus eigener Wahrnehmung weiß, wird der 

Kasernensportplatz seit längerer Zeit nicht mehr für die militärische Ausbildung genützt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Landesverteidigung 

daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Sind Sie bereit, dem Wunsch der Stadtgemeinde Landeck nach Abschluß eines 

langjährigen Nutzungsvertrages für den Sportplatz in der Pontlatz-Kaserne Rechnung 

zu tragen? 

2. Welchen Standpunkt nimmt Ihr Ressort in der Frage der notwendigen Errichtung von 

Un;kleidekabinen und einer Flutlichtanlage ein? 
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